



¿Puede el 'foie' ser inmoral?

La batalla del consumo ético y el bienestar animal **PÁGINAS 34 Y 35**



La mente mueve el brazo robótico

Una tetrapléjica come sola con órdenes cerebrales **PÁGINA 39**

¿El campeonato más corto?

El mundo del fútbol ya da al Barça el título de Liga **PÁGINA 47**



El Constitucional rechaza que los sin papeles se queden sin sanidad

El tribunal quita la razón al Gobierno central y argumenta que la protección de la salud pública prima sobre el ahorro económico

M. FABRA / M. R. SAHUQUILLO
Madrid

El Tribunal Constitucional cuestiona la exclusión de la sanidad pública y gratuita de los inmigrantes sin papeles impuesta por el Gobierno de Rajoy a las

autonomías. No es la resolución definitiva, pero los argumentos que avanza el Constitucional, en un auto sobre el conflicto entre el Gobierno central y el vasco por este asunto, son contundentes: la protección de la salud individual y pública está por encima

del ahorro económico pretendido. El alto tribunal, que tenía que decidir medidas cautelares, da la razón a la Administración vasca, que se negó a aplicar la retirada de la tarjeta sanitaria a los indocumentados que ordenó el pasado verano el Ministerio de Sanidad. El auto asume que el descontrol sanitario de población inmigrante implica riesgos para la salud pública.

El Tribunal Constitucional sí da la razón al Ejecutivo central en relación con el copago farmacéutico. **PÁGINA 36**

El Santander absorbe Banesto para crecer en España

El banco cerrará 700 oficinas y prevé ahorros de 520 millones

D. FERNÁNDEZ / Í. BARRÓN, Madrid

El Banco Santander absorberá Banesto para reforzar su negocio en España. La operación se realizará a través de un canje de acciones y estará finalizada en mayo de 2013. El Santander calcula que la integración generará unas sinergias totales de 520 millones de euros en los próximos tres años. Una parte de estos ahorros vendrá del cierre de 700 oficinas y la reducción de plantilla en todo el grupo. Las acciones de Banesto subieron ayer un 18% ajustándose a la prima ofrecida por el Santander. **PÁGINA 24**

Nobles, famosos y empresarios usaban la red de la trama china

M. ALTOZANO, Madrid

La investigación policial de la trama china que dirigía Gao Ping ha sacado a la luz la implicación de conocidos personajes de la aristocracia, el empresariado, famosos del papel cuché, exbanqueros y hasta de familiares lejanos del Rey. Estos, según el sumario, hacían uso de la red para recibir dinero negro en efectivo. **PÁGINA 18**

Las operadoras pierden 490.000 líneas de móviles en un solo mes

RAMÓN MUÑOZ, Madrid

La supresión por parte de hogares y empresas de segundas líneas de telefonía, fundamentalmente de prepago, para reducir el gasto causó en octubre una caída récord de casi medio millón de contratos, en el peor mes del teléfono móvil en España. Movistar, Vodafone y Orange sufrieron las mayores bajas. **PÁGINA 25**



NEWTOWN ENTIERRA A SUS MUERTOS MIENTRAS OBAMA LANZA SU OFENSIVA CONTRA LAS ARMAS. Los primeros funerales de los niños asesinados en Newtown se celebraron ayer mientras el presidente Obama se comprometía a encabezar una ofensiva contra las armas de fuego. En la imagen, un grupo de niños entra en la sala donde se va a celebrar el oficio fúnebre por Jack Pinto, de seis años. /MARIO TAMA (AFP) **PÁGINAS 4 Y 5**

La Guardia Civil culpa a una avería del choque mortal con una patera

Hubo un muerto y siete desaparecidos

T. SANTANA / M. CEBERIO
Las Palmas / Madrid

La Guardia Civil ha reconocido que el accidente de la patera en la costa de Lanzarote que causó un muerto y siete desaparecidos la semana pasada tuvo su origen en un fallo mecánico de su patru-

llera, que perdió el control. Frente a la primera versión oficial, las nuevas investigaciones abiertas ratifican que no se trató de un choque casual y que la patera no volcó. El accidente se produjo por un fallo en uno de los propulsores de la nave, que desembocó en el choque mortal. **PÁGINA 23**

